

# Mit schönen Gaben die Augen leuchten lassen

Bürgerstiftung der Kaiserstadt sucht noch mehr Spender für Weihnachtsgeschenke für bedürftige Kinder

Von Alexander Diosegi

**Goslar.** Für die meisten Kinder ist es selbstverständlich, sich in der Weihnachtszeit neben einem verschneiten Schulweg und dem Trubel Weihnachtsmärkten auch auf Geschenke an Heiligabend freuen zu können. Diesen Luxus genießen jedoch längst nicht alle.

Hier möchte die Bürgerstiftung helfen. Mit der Aktion „Leuchtende Kinderaugen“ sammeln Ulrich Krusche und Gerd Niehus Geld, um den Kindern mit weniger gutem finanziellen Hintergrund ein Weihnachtsgeschenk zu ermöglichen.

## Aktuell 7800 Euro

Unterstützt werden sie dabei von zahlreichen Sozialverbänden. Neben den Diakonischen Betreuungsdiensten, Kompass, der Ambulanten Hilfe und dem Elisabethstift der Ju-

gendhilfe sorgen das Frauenhaus und die Freiwilligen-Agentur für finanzielle Beiträge. Die Sparkasse beteiligte sich mit einer Spende von 2500 Euro an der Aktion der Bürgerstiftung.

„Am Ende bekommen die Sozialverbände das Geld und gehen dann

mit den Kindern zusammen einkaufen“, erklärt Niehus. Zurzeit verfüge das Projekt über 7800 Euro, um Geschenkideen realisieren zu können. 200 Kinder seien bereits auf der Liste. Niehus und Krusche dankten den Verbänden für ihre Unterstützung, appellierten aber auch an Pri-

vatspender. Noch mehr Aufmerksamkeit wünschen sie sich für ihre Aktion. Wer die „Leuchtende Kinderaugen“ unterstützen möchte, kann unter eben diesem Stichwort spenden. Sparkasse: DE73 2595 0130 0096 3490 89 und DE 53 2689 0019 1042 4202 00 (Volksbank).



Gerd Niehus (3. v. re.) und Ulrich Krusche (2. v. li.) sammeln mit Vertretern der Sozialverbände für „Leuchtende Kinderaugen“.  
Foto: Diosegi